

04 12 2015 El Deber

Con admisión de 220 ‘pesos pesados’ abre telón la Agropecruz

Con la admisión de al menos 220 bovinos ‘pesos pesados’ nelore y nelore mocho procedentes de cabañas pecuarias instaladas a 100 o más km de la capital cruceña y del hatu brahman que entrará para exhibición y concurso, se abre el telón de las actividades programadas en el marco de la feria Agropecruz. El evento será del 14 al 19 de abril.

A decir del gerente general de la Asociación Boliviana de Criadores de Cebú (Asocebu), Fernando Baldomar, con el ingreso y pesaje de animales se da inicio a las actividades de la muestra más importante de la región y el país en el ámbito pecuario.

Baldomar detalló que con Agropecruz empieza el ranking nacional de las razas cebuinas que este año contará con la participación de los mejores ejemplares de 45 cabañas locales.

Dio cuenta de que el programa del evento incluye del 13 al 14 el simposio latinoamericano Productividad en Ganado de Corte que contará con la presencia de disertantes extranjeros. Será en el centro de convenciones de Fexpocruz.

Según los organizadores, en la presente versión de Agropecruz participarán 215 expositores, 145 son comerciales y 70 pecuarios, y se exhibirán 700 animales, entre bovinos, equinos, ovinos y caprinos.

Expectativa en cifras

Los organizadores proyectan generar un movimiento económico de \$us 1,4 millones y esperan más de 20.000 visitas. El ingreso costará Bs 20 para mayores y Bs 10 menores